## Conociendo a

Santa Faustina Kowalska San Maximiliano Kolbe

Agosto - Septiembre de 2025

### Celebrando el primer aniversario

Ha pasado casi un año desde la Consagración de nuestras Reliquias De los Santos. Hemos recibido testimonios de favores concedidos y vidas transformadas por su presencia. Otro feligrés comparte su historia en esta edición del boletín. Alabamos y agradecemos a Dios por su bondad al concedernos estas bendiciones.

El 5 de junio de 2024, recibimos la reliquia de primera clase de Santa Faustina durante la misa celebrada en la Capilla de Jesús Misericordioso en Cracovia, Polonia. La Madre General, Hermana M. Norberta Ruchala ISMM de la Congregación de las Hermanas de Nuestra Señora de la Misericordia, escribió en una carta: «Le agradecemos la invitación de Santa Faustina a su parroquia y nos alegramos de que ahora esté bajo su particular protección y cuidado. Creemos que, a través de su reliquia, su presencia espiritual contribuirá a una comprensión más profunda del misterio de la Divina Misericordia entre sus feligreses, haciéndose realidad así el deseo de Santa Faustina en su «Diario». Deseo recorrer el mundo y hablar a las almas de la gran misericordia de Dios. (Diario 491) Esta es mi misión, la que Tú mismo me has confiado, Señor, en esta vida y en la que viene." (Diario 1325)

El 5 de octubre de 2024, el Día de Fiesta de Santa Faustina, nuestra parroquia celebró la Consagración de su reliquia de primera clase y con ella, las reliquias de primera clase de los santos Maximiliano Kolbe y Pedro Claver.

Conmemoraremos este Primer Aniversario el fin de semana del 4 y 5 de octubre. Los 3 relicarios se colocarán cerca del Altar durante todas las Misas, con especial énfasis en la Misa en español del sábado a las 7 p. m. y en la Misa del domingo a las 10 a. m. En estas 2 Misas, los asistentes podrán tocar los relicarios con sus sacramentales religiosos para convertirse en una reliquia de tercera clase. (Una reliquia de primera clase es una parte del cuerpo del Santo. Podría ser su cabello, uñas o fragmentos de hueso. Una reliquia de segunda clase es algo que el Santo poseía, como ropa, libros, bolígrafos, ¡incluso zapatillas desgastadas! Las reliquias de tercera clase son artículos que un Santo tocó o cualquier artículo que tocó una reliquia de primera o segunda clase). Debido a otras actividades parroquiales ese día, solo podemos ofrecer esto durante las 2 Misas menciona-





Dia de Fiesta de Santa Faustina, y Primer Aniversario de la Consagración de Santa Faustina Kowalska San Maximilian Kolbe San Peter Claver

4 y 5 de octubre
Las 3 Reliquias estarán cerca
del Altar en todas las Misas
del fin de semana.

Tendrán la oportunidad de Tocar y venerar los relicarios el 4 de octubre en la misa de español de las 7 pm y el 5 de octubre en la misa de las 10 am (solamente).

Traigan sus rosarios u otro sacramentales para tocar las reliquias y crear sus propias Reliquias de 3ra Clase.

Refrescos en la plaza después de la misa del domingo a las 10 am.

Para más información llame al Joe & Merle Delatorre 858 566-0777

das anteriormente. Tendremos refrescos después de la Misa de las 10 am. en la plaza.

Tengan en cuenta que las reliquias de nuestros santos especiales están disponibles para visitar y venerar todos los días cuando la iglesia está abierta. Se encuentran en el santuario/sala de liturgia infantil, al lado derecho de la iglesia. Pidan a nuestros santos que intercedan y oren por sus necesidades usando las hojas de oración disponibles allí.

## San Kolbe ocupará tu lugar, por Phoebus Lee

¡Mi esposa! ¡Mis hijos! —grité al caer de rodillas, llorando tras el diagnóstico de cáncer de páncreas. En diciembre de 2023, a los 46 años, mi mente se entró a un territorio aterrador e inexplorado. Sentía como si la muerte misma me estuviera mirando a la cara, asfixiándome con su aliento. «Oh, no... ¿esto está pasando? Tiene que ser un sueño», pensé mientras me desplomaba en el suelo.

Inmediatamente, oré a Jesús con la más profunda desesperación pidiendo su ayuda. De maneras misteriosas, a medida que la noticia se extendía entre

familiares y amigos, comencé a sentir su presencia. A pesar de mis incesantes lágrimas, surgió una pequeña sensación de consuelo. Nunca sentí odio ni rabia. pero una oscuridad pesada y solitaria me envolvió. Mi esposa me mantuvo con los pies en la tierra, recordándome que no debía concentrarme en lo que no se puede controlar, sino en lo qué se puede controlar y permanecer en la presencia de Dios. Me abrazó con su cálido corazón, aunque sabía que en su interior temblaba al enfrentarnos a un camino desconocido.

Mi vida cambió. Dios se convirtió en el centro de cada día. Pronto. comencé a sentirme "conmovido"; me di cuenta de que era el Espíritu Santo. Nunca había rezado el Rosario, pero de

repente me encontré rezándolo todas las noches, pidiendo perdón y sanación. Sin planearlo, me sentí atraído a San Pedro Claver, donde me confesé con el Padre Riz, un sacerdote que nunca había conocido. Ni siguiera recuerdo mi última confesión antes de ese día. Me abrazó cuando le conté mi diagnóstico de cáncer.

Todo este tiempo, había estado viviendo "dormido", cegado por las distracciones y los deseos mundanos. Ahora mis sentidos se sentían vivos y comencé a ver y sentir la presencia de Jesús en todas partes.

Por la gracia de Dios, sobreviví la quimioterapia, la radioterapia y, finalmente, a una cirugía de Whipple. Perdí más de 13 kilos y recuerdo mirarme en el espejo y ver una figura frágil y huesuda, como la de un prisionero en un campo de concentración. Y, aun así, estaba agradecido. Muchos con cáncer de páncreas ni siguiera tienen la oportunidad de operarse. Aunque a esta enfermedad a menudo se le llama "cadena

perpetua", sigo desafiando las probabilidades, cargando mi cruz gracias a las poderosas oraciones de familiares, amigos, compañeros de trabajo e incluso desconocidos.

La oración sana. Empecé a notar que lo que antes llamaba "casualidades" eran en realidad la voz de Dios. Estas se conocen como "gracias señalizadoras", recordatorios de que Dios, Jesús, el Espíritu Santo, los santos y nuestra Santísima Madre siempre están presentes y se comunican con nosotros. Su amor nos envuelve como el aire: siempre presente, nunca desaparecido.







Habiendo crecido como católico. admito que era tibio: iba a misa de vez en cuando, me confesaba raramente, rezaba solo cuando necesitaba algo. Creía que estaba demasiado ocupado para Dios. Pero el sufrimiento tiene una forma de despojarnos de las ilusiones. Cuando enfrentamos pruebas como el cáncer, o caemos en la oscuridad, maldiciendo a Dios y a la vida, o abrimos los ojos a una nueva luz, una nueva perspectiva, v vemos a Jesús a través de esas "gracias señaladas".

Una gracia poderosa me llegó a través de San Maximiliano Kolbe. Antes no entendía bien a los santos. Entonces, un feligrés me presentó las reliquias de San Pedro Claver y me contó cómo la reliquia de Santa Faustina ayudó

a sanar a su esposa. El día antes de una ecografía, me invadió la ansiedad y me encontré rezando el Rosario en la iglesia. Mi oración me llevó a las religuias de Santa Faustina, San Pedro Claver y San Maximiliano Kolbe. Al leer sobre la vida de San Kolbe. me dio escalofríos. Esa noche, sin planearlo, escuché la aplicación Hallow, y el episodio era sobre San Maximiliano Kolbe, Sabía que Dios me estaba hablando.

San Maximiliano fue prisionero de Auschwitz, se ofreció como voluntario para ocupar el lugar de otro hombre que gritaba: "¡Mi esposa, mis hijos!". Kolbe murió para que ese hombre pudiera vivir. En oración, escuché a Dios que me llamaba: "Febo, San Kolbe ocupará tu lugar para que puedas vivir más tiempo en este mundo". Me invadió una profunda gratitud y amor.

Es más, más tarde supe que en mayo de 2024, el mismo mes de mi cirugía de Whipple, el padre Riz y sus feligreses viajaron a Polonia, recibiendo no solo la reliquia de Santa Faustina, sino también la de San Maximiliano Kolbe. Casi al mismo tiempo que yo me operaba, su reliquia iba de camino a nuestra parroquia. Su aspecto demacrado durante la inanición me recordó mi propia reflexión durante el tratamiento. La quimioterapia es veneno, una forma de guerra química, como el gas mostaza. En sus últimos días, otros maldecían y se desesperaban, pero Kolbe los guiaba en oración y cantos, convirtiendo la agonía en adoración.

Su testimonio me recuerda que Dios obra incluso en el sufrimiento. Nos poda, nos refina y nos transforma en algo nuevo. La pregunta es si resistiremos y exclamaremos: "¿Por qué a mí?", o si abrazaremos su presencia y diremos: "Gracias, Señor, por este momento para sentirte".

Así que mi oración es: "Señor, creo... sigue ayudando mi incredulidad. Jesús, en ti confío".

#### Oración a San Maximiliano Kolbe

Oh San Maximiliano Kolbe, fiel siervo de Cristo e hijo de la Inmaculada, Le mostraste al mundo el amor más grande ofreciendo tu vida por otro.

Abrazaste el sufrimiento con valentía,
Convirtiendo la oscuridad en luz a través de la oración y alabanza.

Enséñame a llevar mi propia cruz con confianza en la voluntad de Dios.

Fortalece mi fe en los momentos de miedo, llena mi corazón de caridad en los momentos de prueba, y ayúdame a ver la presencia de Dios en cualquier circunstancia.

Por tu intercesión, que pueda crecer en el amor por Jesús y su Santísima Madre,

y vivir cada día con esperanza, coraje y paz.



San Maximiliano Kolbe, mártir del amor, ruega por todos nosotros. Amén.

Phoebus Lee Milicia de la Inmaculada (MI) Caballeros de Colón 9410

Le invitamos a compartir su experiencia de una oración contestada o una experiencia religiosa por la intercesión de nuestros santos. Por favor, contacte a Joe y Merle Delatorre al 858-566-0777 y al 858-776-0481. También pueden enviarnos un correo electrónico a stfaustinarelic@gmail.com.

## Hora de la Gran Misericordia

Jesús le dijo a Santa Faustina: A las tres, imploren mi misericordia especialmente por los pecadores

Esta es la hora de la gran misericordia.

Para el mundo entero. (Diario 1320)

Los invitamos a orar

## La Coronilla de la Divina Misericordia

como grupo, dentro de la iglesia, en la Sala de Liturgia Infantil/Santuario de los Relicarios

## TODOS LOS VIERNES a las 3:00 p.m.

Esta abierto a TODOS. Vengan tan a menudo como puedan.

En nuestra última edición , presentamos un artículo sobre la Hora de la Gran Misericordia. Durante esta hora, rezamos la Coronilla de la Divina Misericordia a las 3:00 de la tarde mientras meditamos sobre la Pasión de Jesús. Reflexionamos sobre su agonía en el Huerto de Getsemaní, la flagelación en el altar, la coronación de espinas, la carga de la cruz y su crucifixión. Al orar, se nos invita a contemplar cada momento del sufrimiento de Cristo, permitiendo que estas reflexiones profundicen nuestra apreciación de su misericordia.

Un grupo de personas se reúne en el relicario/sala de liturgia infantil todos los viernes a las 15:00 h. El grupo comenzó con 4 personas y creció a 11, y luego a 21, rezando la Coronilla de la Divina Misericordia. Las personas expresan sus intenciones en voz alta o en silencio.

Al reunirnos cada viernes a las 3 pm. para orar, hacemos nuevos amigos y oramos unos por otros. Ven y únete a nosotros cuando puedas. Todos son bienvenidos.

# i Registrate ahora!

https://www.ctkla.org/congress

## CONGRESO DE LA DIVINA MISERICORDIA 8 v 9 de noviembre de 2025

en el Santuario de la Divina Misericordia de la Arquidiócesis de Los Ángeles

> Iglesia de Cristo Rey 624 Avenida Rossmore, Los Angeles, CA 90004

- Bilingüe: inglés y español
- Charlas impactantes de conferenciantes de renombre.
- Testimonios, talleres y confraternidad
- Una Coronilla especial de la Divina Misericordia

Inscripción: \$35 por persona; \$50 por pareja (esposo y esposa) Incluye almuerzo y 1 bebida ambos días.



#### Oremos a Nuestro Señor

- Por nuestro Santo Padre, el Papa León XIV, para que mediante la quía del Espíritu Santo conduzca a la Iglesia a una santidad y una paz cada vez mayores.
- Para todos los sacerdotes. diáconos y clérigos,
- ♣ Que el Espíritu Santo los guíe siempre.
- Para el Padre Adrián San Juan, que siempre lo recordemos en nuestros corazones. Que descanse en paz.

- Por la salud y curación de todos los enfermos.
- ♣ Que nuestros seres queridos fallecidos descansen en paz.
- Por la paz y la seguridad de los feligreses y la comunidad de Simi Valley y del mundo entero. Que quienes enfrentan conflictos, miedo o pérdidas encuentren consuelo y esperanza.
- Para los hambrientos, los pobres y los que buscan refugio.
- Por la Paz, el Amor, la Fe y la Confianza en la misericordia de Jesús.

Jesús, en ti confío. Por favor, escucha nuestras oraciones.

## Cumpliendo el sueño de Santa Faustina

Como leemos en la página uno, Santa Faustina desea viajar difundiendo su Mensaje de la Divina Misericordia.

¡Nuestra Reliquia de primera clase de Santa Faustina viajará pronto, muy pronto!

Laura Díaz, nuestra Directora de Formación en la Fe, se comunicó con el Obispo Slawomir Szkredka para hablar sobre la posibilidad de incluir nuestra Reliquia de Santa Faustina en el Congreso Regional de Santa Bárbara de 2025. Y adivinen qué... sin dudarlo, el Obispo respondió: "¡Por supuesto!".

Por primera vez, nuestra Reliquia de Santa Faustina viajará fuera de nuestra parroquia. El Congreso Regional de Santa Bárbara se celebrará el sábado 25 de octubre de 2025 en la Escuela Secundaria San Buenaventura en Ventura, California. Es un evento de un día completo al que asisten miembros clave de cada parroquia de nuestra región: sacerdotes, diáconos, líderes parroquiales, categuistas de formación en la fe, voluntarios y otros ministros parroquiales.

Más de 400 participantes se unieron al Congreso Regional de Santa Bárbara 2024, y se espera al menos la misma cantidad de participantes este año.

Conscientes de que la parroquia de San Pedro Claver recibió la Reliquia de Santa Faustina de Primera Clase con la condición de compartirla con otras parroquias, se determinó que este evento sería el mejor momento para presentar a nuestra Santa y su Sagrada Reliquia a nuestra Región. Por lo tanto, Santa Faustina participará en el Congreso Regional de 2025 en Ventura y nuestro grupo la llevará allí.

Cuando nos entregaron la Reliquia de Primera Clase de Santa Faustina, la Madre Superiora Norberta también escribió: "Que la presencia de la Reliquia de Santa Faustina llene de alegría los corazones de todos sus feligreses, porque el Señor Jesús dijo: "Por vosotros bendigo a todo este vecindario" (Diario 719), "por vosotros bendeciré la tierra" (Diario 431)".

## Anuncios y próximos eventos

## + Primer viernes, 3 de octubre

- 7:30 am Misa del primer viernes
- 7:00 pm Misa y Adoración a la Divina Misericordia. Confesiones disponibles hasta las 9:00 pm.

#### ♣ Primer sábado 4 de octubre

- 7:30 am Misa, Santo Rosario y meditación.
- 5:00 p.m. Santa Misa Las reliquias de los Santos Faustina, Maximiliano Kolbe y Pedro Claver estarán presentes en el Altar.
- 7:00 pm Misa en español Las reliquias estarán presentes en el Altar con la oportunidad de venerarlas y tocarlas con sus sacramentales.

#### **♣** Domingo 5 de octubre

- 8:00 am, 12:00 mediodía y 5:00 pm Santa Misa -Las reliquias estarán presentes en el Altar.
- 10:00 am Santa Misa Celebración especial en honor del Día de Fiesta de Santa Faustina y en conmemoración del primer aniversario de la consagración de las Reliquias. Las reliquias estarán presentes en el altar y tendrán la oportunidad de venerarlas y tocarlas con sus sacramentales. Se ofrecerán refrescos en la plaza después de la misa.
- ♣ Todos los lunes a las 8:15 am Confesión
- + Cada primer jueves a las 4:00 pm Confesión
- + Todos los sabados a las 3:00 pm Confesión, a las 6:15 pm Confesion, (en español).
- ♣ Todos los viernes a las 3:00 pm Hora de la Gran Misericordia: Coronilla a la Divina Misericordia en la sala del relicario.
- ♣ Cada primer miércoles del mes a las 7:00 pm Santa Misa.
- Todos los miércoles a las 7:00 pm Novena a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro en la iglesia.
- Le invitamos a asistir a cualquiera o todos los eventos que ofrece nuestra parroquia y los animamos que traigan a sus amigos.

Reciba nuestro boletín "Conocéndote, Santa Faustina, San Maximiliano". Correo electrónico stfaustinarelic@gmail.com Pídelo en Español.